

Datum: 28.06.2024
Telefon:
Telefax:

Anlage 2
Direktorium
Gleichstellungsstelle für Frauen
D-GSt

Bewerbung um die Ausrichtung von Spielen bei der IHF Handball Weltmeisterschaft der Männer 2027 in Deutschland

Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V xx

Beschluss des Sportausschusses vom 10.07.2024 (SB)

Stellungnahme der Gleichstellungsstelle

Die Gleichstellungsstelle zeichnet den Beschluss mit, bittet jedoch Folgendes zu beachten:

München bewarb sich in Vergangenheit um die Ausrichtung von vielen männerdominierten Sportgroßveranstaltungen. Die Gleichstellungsstelle hält es zum einen für notwendig, bei diesen Veranstaltungen für eine stärkere Beteiligung von Frauen und Mädchen durch Angebote im Rahmenprogramm und für die rechtzeitige Konzeption von geeigneten Awareness-Konzepten für Sportgroßveranstaltungen in Kooperation mit dem Sozialreferat zu sorgen. Zum anderen sollte München sich in Zukunft um mehr frauendominierte Sportgroßveranstaltungen bewerben.

Der Geschäftsbereich Sport sollte eine Liste mit den in den nächsten Jahren stattfindenden Sportgroßveranstaltungen der Frauen zusammenstellen und Bewerbungs-Vorschläge erarbeiten. Laut Presse findet bspw. die nächste Handball-Weltmeisterschaft der Frauen in Deutschland statt.

Die Gleichstellungsstelle bittet darum, die Stellungnahme in den Beschlusstext aufzunehmen und dem Beschluss beizufügen.

Mit freundlichen Grüßen

Gleichstellungsstelle für Frauen